

Más Erasmus - Mediterráneo - 26/07/2016



Más Erasmus

Acónimo de *European Community Action Scheme for The Mobility of University Students* (Plan de Acción de la Comunidad Europea para la Movilidad de Estudiantes Universitarios). Es el programa que apoya la movilidad académica en Europa, dando dimensión europea a la enseñanza superior, estimulando la movilidad y la cooperación transnacional. Los estudiantes cursan sus estudios en un país europeo y al regreso son reconocidos por su universidad. Para ello pueden solicitar una beca que dota la UE, el país de origen, y en España las comunidades autónomas, total entre 200 y 800 euros al mes, otra prueba de nuestra desigualdad y que además de ser escasa se cobra tarde.

Es lo más importante y práctico que se ha hecho en Europa para la población estudiantil, que a través de sus amistades transfronterizas se dota de una conciencia ciudadana europea. Es la ocasión de vivir fuera de casa, a veces por primera vez, en el extranjero. Y de

Es lo más práctico que ha hecho Europa para la población estudiantil

disfrutar y asumir la libertad y la responsabilidad que eso supone. Si logran superar toda la burocracia y los líos para la beca, el piso, la matrícula, la convivencia, etc., etc., te irá muy bien. Aprendes o mejoras otros idiomas. Viajas al destino y en numerosas excursiones *low cost* de fin de semana. Te diviertes. Las fiestas de bienvenida, despedida, de celebración, se multiplican. Haces grandísimos amigos, para toda la vida e incluso encuentras pareja (*erasmus.orgasmus*). Acumulas anécdotas y recuerdos, abres tu mente, aprendes a salir adelante, a respetar otros países, personas y culturas, en conclusión maduras. =